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6 28
FRI

小学生　
デイサービスセンター訪問

6 21
FRI

町選挙管理委員　
北村哲郎さん（斉田） 感謝状贈呈

6 20
THU

社会を明るくする運動
メッセージ伝達式

　下宮小学校５年生の児童が、福祉学習の一
環としてデイサービスセンターを訪れ、施設
利用者と交流しました。「ご高齢の方も楽し
めるレクリエーションにはどんなものがある
か」と児童らが事前に考えてきたゲームを実
施。内容が十分に伝わるよう、ゆっくり大き
な声で話したり、身ぶり手ぶりを交えて説明
したり、工夫して取り組みました。
　施設利用者からは「子どもたちに応援され
ていつも以上に力が出ました」と喜びの声が
あがりました。

　今年で74回目を迎えた社会を明るくする運
動は、犯罪や非行をした人たちの更生につい
て理解を深め、安全で安心な明るい社会を築
くための全国的な取組みです。
　７月の社会を明るくする運動の全国強調月
間を前に、大垣保護区保護司会による内閣総
理大臣・岐阜県知事メッセージ伝達式が行わ
れました。
　藤井町長はメッセージの伝達を受け、地域
一体となって青少年の健全育成などに努める
ことを約束しました。

　平成20年から令和６年までの４期16年の永
きにわたり、選挙の適正な管理執行と明るい
選挙の啓発活動にご尽力いただいた町選挙管
理委員　北村哲郎さんの任期満了に町長から
感謝状が贈呈されました。 
　北村さんは「お仕事や家事の合間を縫って
投票所へ来てくださったり、障がいをお持ち
の方もご家族や支援者と協力して選挙に参加
してくださったり、『１票を大切にする姿』
がとても印象に残っております。これからも
多くの方が政治に関心を持ち、選挙に参加し
ていただければと思います」と話されました。

栄養満点　
大豆について知ろう

7 1
MON

　北小学校３年生の総合的な学習「大豆博士
になろう！」の一環としてJAにしみの職員を
講師として招き、どんな料理や調味料に大豆
が使われているか、大豆にはどんな栄養が含
まれているかを学ぶ大豆教室が開かれました。
説明の中で「神戸町では年間200トンもの大
豆が生産されています」と紹介されると児童
から驚きの声が上がりました。
　今後児童はJAにしみの女性部ふるさと隊の
みなさんの協力のもと、実際に大豆を育て、
収穫した大豆を使って豆腐づくりに挑戦して
いく予定です。
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笑顔たくさん　
幼児園で夏祭り

若園定美さん（新屋敷）　
自衛官募集相談員委嘱式

7 8
MON

自主防災組織リーダー研修
7 20

SAT

　神戸幼児園で夏祭りが開催され、園児たちはヨー
ヨー風船つりや的あてゲーム、魚つり、民生委員児
童委員の方々とおもちゃで遊ぶなど、元気いっぱい
楽しみました。たくさんのヨーヨー風船の中から好
きなものを選び、上手につりあげることができると
園児は「先生つれたよ！」「きれいでかわいいね」
と喜びました。

　町と区長会主催の「自主防災リーダー研修会」が
中央公民館にて開催されました。各地区の区長をは
じめとする防災リーダーや災害ボランティアなど約
120名が参加。気象防災アドバイザー　山下伸一郎
氏を講師に迎え、町の地形や気候の特徴、それによ
り起こりうる災害の予防措置や対策についてご講演
いただきました。スマートフォンを活用した情報収
集の紹介や、ニュースでよく使われる用語について
の解説もしていただき、有意義な研修となりました。

心と体の健康づくり　
ラジオ体操のつどい

7 20
SAT

　夏休み恒例の「ラジオ体操のつどい」が各小学校
のグラウンドで開催され、子どもからお年寄りまで
４校区約1,500人が参加しました。
　ラジオ体操を通して地域の方々と世代を超えた交
流をすることで、さわやかな朝を迎えることができ
ました。

　自衛官募集相談員委嘱式が行われ、町長と寺西自
衛隊岐阜地方協力本部長の連名により、若園定美さ
ん（新屋敷）へ委嘱状が交付されました。自衛官募
集相談員は、自衛隊と地元のつなぎ役として、自衛
官志望者の相談に応じたり、ポスターを掲示するな
ど、自衛官募集に協力していただく方です。
　委嘱状を交付するにあたり町長は「相談員を引き
受けていただき感謝申し上げます。自衛隊を目指す
方からの相談対応、情報提供や募集広報案内など、
ご協力賜りますようよろしくお願いいたします」と
述べました。
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